
 
 

Executive Meeting /Réunion de l’exécutif 
January 26 2023 / le 26 janvier 2023 
Virtual meeting / Réunion virtuelle 

Minutes / Procès-verbal 
1:00pm / 13h00 

 

 
1) Call to order / Ouverture de la réunion 

 
President A. Smith called the meeting to order at 1:04 pm / Le président A. Smith ouvre la 
séance à 13h04. 

 
2) Adoption of the agenda / Adoption de l’ordre du jour 

 
Moved by S. Stone, seconded by A. Reid to adopt the agenda as presented / Proposé par S. 
Stone, appuyé par A. Reid d’adopter l’ordre du jour tel que présenté 

 
3) Adoption of minutes / Adoption des procès-verbaux  

 

a. November 1, 2022 / le 1 novembre 2022 
 

Moved by S. Stone, seconded by A. Reid to adopt the minutes of the November 1, 2022 

Executive meeting / Proposé par S. Stone, appuyé par A. Reid d’adopter le procès-verbal de 

la réunion de l’exécutif du 1 novembre 2022. 

 

4) Election of Officers / Élection des officiers   
 

Following a brief discussion, all Executive Officers agreed to continue in their current roles  / 
À la suite d’une brève discussion, les officiers de l’exécutif sont convenus  de continuer dans 
leurs rôles actuels : 
 
Andrew Smith – President/Président 
Stephen Stone – Vice President/Vice-président 
Andy Reid – Treasurer/Trésorier 
Kirk Brewer – Secretary/Secrétaire 
 
Moved by A. Reid, seconded by K. Brewer to re-appoint the Executive Officers in their current 
roles / Proposé par A. Reid, appuyé par K. Brewer de nommer les ofiiciers de l’exécutif à leurs 
rôles actuels. 
 
 



5) Professional Standards Committee  / Comité des normes professionnels 
 

Bill Budd gave an overview of the work done to date on developing a measurable competency 
standard framework. Most PTIAs and CIP are in agreement with the standards that have been 
circulated, but there is still some resistance from the academic planning sector. The primary 
function of the framework is to provide a clear path to accreditation, but it will also serve 
existing RPPs by helping them maintain their professional competencies throughout their 
career / Bill Budd a donné un aperçu du travail effectué à ce jour sur l'élaboration d'un cadre 
de normes de compétences mesurables. La plupart des IAPT ainsi que l’IUC sont d'accord avec 
les normes qui ont été diffusées, mais il y a encore une certaine résistance de la part du secteur 
de la planification universitaire. La fonction première du cadre est de fournir une voie claire 
vers l'accréditation, mais il servira également aux UPC existants en les aidant à maintenir 
leurs compétences professionnelles tout au long de leur carrière. 
 
The executive thanked committee members Mr. Budd and Colleen Bawn for their hard work 
representing NBAP’s interests at the national level / L'exécutif a remercié les membres du 
comité, M. Budd et Colleen Bawn, pour leur travail acharné de représentation des intérêts de 
l’AUNB au niveau national. 
 
Moved by K. Brewer, seconded by S. Stone that NBAP endorse the Section 2 Competency 
Standards dated November 30, 2022 / Proposé par K. Brewer, appuyé par S. Stone que l’AUNB 
appuie la section 2 des normes de compétences en date du 30 novembre 2022. 
 

6) Memorandum of Agreement with API / Mémorandum d’accord avec l’IUA 
 

A. Smith provided an overview of the discussions held between API and the PA presidents on 
the updated memorandum of agreement with API/AOR. LPPANS is still indicating their intent 
to leave API, but continues to provide feedback on the MOA. The major changes in the 
agreement are the cost sharing of conference revenues, the API service package, and some 
project management duties, which have been previously discussed by the executive  / A. 
Smith a donné un aperçu des discussions tenues entre l'IUA et les présidents des AP sur le 
mémorandum d'accord actualisé avec l'API/AOR. L’AULNS indique toujours son intention de 
quitter l'IUA, mais continue à fournir des commentaires sur le mémorandum d'accord. Les 
changements principaux dans l'accord sont le partage des coûts des revenus des conférences, 
le paquet de services offert par l’IUA, et certaines tâches de gestion de projet, qui ont été 
précédemment discutées par l'exécutif. 
 
Moved by K. Brewer, seconded by A. Reid that NBAP sign on to the Memorandum of 
Agreement with API dated January 24, 2023 / Proposé par K. Brewer, appuyé par A. Reid que 
l’AUNB autorise le memorandum d’accord avec l’IUA en date du 24 janvier 2023.  
 

7) PETL application / Demande auprès de EPFT 
 

A. Smith updated the executive on recent challenges with the PETL application. The 
department has informed us that we may no longer qualify for project funding since NBAP is 
a professional association, not a registered non-profit. Promotions committee member Justin 
Forbes has redefined the scope of application in the hopes the project can move forward. 
However, the association restructuring portion of the project has been rejected / A. Smith a 
informé l'exécutif des récents défis liés à la demande du EPFT. Le ministère nous a informés 
que nous pourrions ne plus être admissibles au financement du projet puisque l’AUNB est une 
association professionnelle et non un organisme sans but lucratif enregistré. Justin Forbes, 



membre du comité de promotion, a redéfini la portée de la demande dans l'espoir que le 
projet puisse aller de l'avant. Cependant, la partie du projet concernant la restructuration de 
l'association a été rejetée.  
 

8) Call for Volunteers / Appel aux volontaires 
 

The executive discussed the creation of a new subcommittee on the topic of the association’s 
restructuring given the uncertainty around LPPANS withdrawal. The executive agreed it 
would be best to begin reaching out to members with previous board/committee experience 
soon to assess their level of interest so that a committee could be formed at the end of 
February if necessary / L'exécutif discute de la création d'un nouveau sous-comité sur le sujet 
de la restructuration de l'association étant donné l'incertitude entourant le retrait de l’AULNS. 
L'exécutif a convenu qu'il serait préférable de commencer à contacter les membres ayant déjà 
une expérience au sein d'un conseil d'administration ou d'un comité afin d'évaluer leur niveau 
d'intérêt, de sorte qu'un comité puisse être formé à la fin du mois de février si nécessaire. 
 
The executive also discussed whether A. Smith’s previous seat on the PSB accreditation 
committee had been filled, and whether it would be a good opportunity for a younger 
member to take on that role if there is still a vacancy in the Atlantic region. / L'exécutif a 
également discuté de la question de savoir si l'ancien siège de A. Smith au comité 
d'accréditation du PSB avait été comblé, et si ce serait une bonne occasion pour un membre 
plus jeune d'assumer ce rôle s'il y a encore un poste vacant dans la région de l'Atlantique. 

  

9) Sub-committees Update / Mise à jour sur des sous-comités  
 

a. Local Governance Reform / Réforme de la gouvernance locale 
 
No update / Aucune mise à jour 
 

b. CPL Committee / Comité FPC 
 
The sub-committee has submitted its draft work plan for 2023 / Le sous-comité a soumis 
l’ébauche de son plan de travail pour 2023 
 

c. Promotions and Advocacy Committee / Comité des promotions et défence des intérêts 
 

The sub-committee has been working on the PETL application and developing an 
approach to attract subscriber members. Xander Gopen also presented to teachers and 
students of the Anglophone school districts in December. His presentation is available on 
the Centres of Excellence website / Le sous-comité a travaillé sur l'application EPFT et a 
développé une approche pour attirer les membres abonnés. Xander Gopen a également 
fait une présentation aux enseignants et aux élèves des districts scolaires anglophones en 
décembre. Sa présentation est disponible sur le site des Centres d'excellence. 

 

10) Strategic Plan / Plan stratégique 
 

Following previous rounds of comments, the executive is ready to share the draft strategic 
plan with the membership for review / Après plusieurs rondes de commentaires, l’exécutif est 
convenu de partager l’ébauche du plan stratégique avec les membres pour examen. 
 



11) Other / Autre 
 

a. Black History Month / Mois de l’histoire des Noirs 
 

Moved by K. Brewer, seconded by S. Stone, that NBAP sign on to the Black History Month 
statement circulated by API on January 26, 2023 / Proposé par K. Brewer, appuyé par S. Stone 
que l’AUNB appuie l’énoncé sur le Mois de l’histoire des Noirs circulé par l’IUA le 26 janvier 
2023. 

 

12) Adjournment  / Levée de la réunion 
 

Moved by A. Reid, seconded by K. Brewer, the meeting is adjourned at 2:34pm / Proposé par 
A. Reid, appuyé par K. Brewer, la séance est levée à 14h34. 


